# La Universidad oferta diez plazas docentes - Información - 26/05/2015

## La Universidad oferta diez plazas docentes

La convocatoria se hará pública en julio y el concurso tendrá lugar a partir del próximo mes de septiembre

#### VICTORIA BUENO

■ El Consejo de Gobierno de la Universidad de Alicante aprobó ayer una oferta de empleo público correspondiente al año en curso y derivada de la tasa de reposición que corresponde a la institución en función de las últimas jubilaciones de docentes.

Ateniéndose al porcentaje que permite la legislación, un 50% de los puestos que dejan los profesionales jubilados, La UA tiene previsto que en el mes de julio salga publicada una oferta de una decena de plazas correspondientes a distintos departamentos.

Las plazas de titular de universidad son para ocupar seis puestos en los departamentos de Filología Inglesa; Fundamentos del Análisis Económico; Prehistoria, Arqueología, Historia Antigua, Filología Griega y Filología Latina; Tecnología Informática y Computación; Matemática Aplicada y Sociología I.

Para catedráticos de universidad se ofertan asimismo cuatro puestos en los departamentos de Física Aplica; Humanidades Contemporáneas; Química Física y Química Orgánica.

El vicerrector de Ordenación Académica, José Cabezuelo, añadió que en un plazo de veinte días calcula que la oferta se enviará El campus recibe una colección de mariposas de gran valor científico donadas por el ingeniero Hervé Robert

al BOE para su publicación que estimaba que saldría en el mes de julio. El posterior concurso docente para optar a las plazas lo situó «nunca antes del próximo mes de septiembre».

#### Colección histórica

En la misma reunión de consejeros universitarios se aceptó la donación de una colección de mariposas del mundo «de gran valor científico», perteneciente al ingeniero Jean Hervé Robert.

La colección integrará la ento-

LAS CIFRAS

## 6 PROFESORES

## Reposición de jubilados

Las seis plazas que se ofertan para ocupar puestos de profesor titular corresponden a las áreas de Inglés, Economía, Arqueología, Computación, Matemáticas y Sociología.

## 4 CATEDRÁTICOS

### Puestos en departamentos

Para catedráticos de universidad se ponen a disposición otros cautro peustos en Física Aplicada, Humanidades, Quimica Fisica y en Orgánica.

mológica de la propia UA y consta de 80 cajas con 1650 ejemplares tanto de España como de distintos países tropicales. «Es la única representación de una colección que en su día sirvió de base a los estudios de Robert y aporta datos inéditos para la ciencia sobre zonas de España que han sufrido grandes transformaciones en sus hábitats». La donación instrumental de laboratorio y archivadores con manuscritos del investigador porque son parte de su colección personal. La otra parte está en el Museo Nacional de Historia Natural de la Smithsonian Institution de Washington, una de las más prestigiosas del mundo en biodiversidad.

Por último la UA acordó conceder el Laurel de Oro a título póstumo a Germán Bernácer, catedrático de cuyo fallecimiento se conmemora este año el 50 aniversario.